

あいさつ通り

神谷小学校区 地区社会福祉協議会

第34号 令和6年10月1日

さくら台区

《夏まつり》

夏祭りが7月20日天候に恵まれ、さくら台区民会館と会館前中央公園で行いました。わなげ、ヨーヨー釣り、かっぱ音頭などのイベントや焼きそば、唐揚、揚げたてコロッケ（竜ヶ崎まいんコロッケ）などの屋台も出店し、大勢の老若男女が楽しく集い世代をこえて地域交流を深めることができました。



《夏休み青少年育成イベント》

夏休み期間中毎日小学生、中学生に加え保護者やシニアの方々が、ラジオ体操で早起きと猛暑を乗り切る健康づくりに励みました。また、星の観察会や子ども達の書道、貯金箱作り、タブレット学習、夏休みの宿題のお手伝いなどを行い、子ども達との交流を深めました。

栄東区

《かっぱ祭り踊りパレード》

栄東区は、河童ばやし踊りパレードに、約85名が参加し、はなみずき通りを元気に、楽しく、練り歩きました。特に、子ども会の児童や保護者の方々が、暑い中たくさんの方々に参加いただきました。

また、未就学の小さいお子さんにも参加いただき、踊りパレードを盛り上げました。

小さいお子さんの元気な踊りが認められ、「はりきり賞」を受賞することができました。



かわはら台区

《バス見学・研修》

6月に国会議事堂と東京都庁の見学に行きました。国会議事堂では天皇陛下の御休所の荘厳な装飾に目を見張り、中央広間の窓や天井にほどこされたステンドグラスと鏡の様に輝く大理石の床に心を奪われました。

都庁では45階の展望室から眺める首都東京の街並の大きさを改めて実感し、32階の食堂での周囲を眺望しながらの食事は一段とおいしかったです

